
その他
*********************************************************************************

　　（回答:2月1日時点）

　担当課
広報広聴課
危機管理課

（2023年2月回答）【1/29～2/2】

　提案・意見 防犯パトロール

　回答

自転車の前かごに「防犯パトロール」とA4用紙の印刷物をよく観ます、伊
勢市が関係しているのでしょうか、立位置を教授下さい。

伊勢市に聞きますこの投稿実線で枠が示されている書式では右肩に投
函日になっていて破線で枠が示されている書式では右肩に記入日とあり
ます。

これは記入して1年程して投函したらどうなりますかと広聴課担当に私が
指適して投函日にしたのをお忘れでしょうか。

自主防犯ボランティアの方や防犯団体などで作成し、地区での防犯活動
で使用しているものです。

市政への提案箱への投函用紙については、現在は、新用紙に変更して
おり、投函日となっています。



その他
*********************************************************************************

　　（回答:2月1日時点）

　担当課

提案1）質問1）
ご指摘の展示コーナーは、皆様にわがまちの歴史文化を理解し、誇りに
思っていただくために、多くの市民の方がお越しになる本館1階待合所に
設置しております。
しかしながら、待合所はお客様の利便性を最優先に考慮すべき場所であ
るため、展示コーナーの設置にあたっては待合スペースや人の流れなど
が阻害されないよう配慮しなければなりません。さらに、待合所内には受
付モニターや事業所の広告スペースも存在しますので、これらの視界が
遮られることは避けなければなりません。
これらの点を考慮した結果、現在の展示場所を選定しました。

提案2)
１階待合所の長椅子は、限られたスペースの中でより多くの市民が座れ、
かつ、戸籍住民課の受付モニターを見やすいように配置しています。

意見）
施設の利用者にはアンケートを実施し、運営の参考にしております。今後
も利用される方の意見等を参考に運営に取り組んでまいります。

文化政策課
資産経営課
社会教育課

　提案・意見 市役所の市民ホールの配置について

　回答

2023（令5）10月30日（月）1階掲示板ギャラリー横に画人鯛の左洲の短冊
画や前板に鯛画が人しれずひっそりと展示してあった。広報いせ351号8
月1日に特集があったのを思い出す。
提案１）展示場所が悪い。そこで公聴課へ行き、PRするなら正面玄関か受
付嬢近くへ移動したらと奨める。

質問１）展示係に伺います。沢山の人の目に付きやすいと思ったのです
が、今のままですと沢山の人を避ける展示ではないのでしょうか。

提案２）1階待合所の長椅子は県道22号線南側へ向け設置してあります。
長椅子は東側戸籍側に向けてはどうでしょう。理由）南側にある掲示板や
層示物に接近して観られ今の長椅子の配置では展示物に近よる人がい
ない。

意見）行政は新しい取組に予算等は前向きですが新しい何かをスタートす
るとき、維持管理が苦手で今の観文や生涯学習センターなどが当たりま
す、市民の声を聞いたらどうでしょう。

（2023年2月回答）【1/29～2/2】



その他
*****************************************************************************

　　（回答:2月1日時点）

　提案・意見 市役所庁舎内の空調設定温度ほか

東日本大震災で原発事故後、あれ程節電の音頭をとり、国策にて空
調の設定温度を夏は28℃冬は20℃と国民にお願いしたのは過去に
なったのでしょうか。
喉元過ぎれば熱さ忘れたのでしょうか。
質問１）伊勢市本庁舎の夏冬の設定温度はいかほど。

質問２）１階と４階では設定温度は同一でしょうか。

質問３）復興特別所得税が株の配当から0.315%天引されております。
しっかり節電しましょう。

2023（令5）12、25（月）に面談していると冬とは言え暑い、時計に付属
する温度計は22℃、用を済まし資産経営部資産経営課へ行くと職員
が暑いのかシヤツ姿の人が目につく。外気が10℃館内は22℃なんと
10℃以上温度差がある。寒い冬にしっかり重ねて服を着ていますので
ジャンパーやオーバーは脱ぎますが汗をかきますと外に出たときかぜ
を引きそうです。
質問４）国の仕事をする温度は何度ですか。たしか18℃と聞きました
が、22℃から3℃温度が高いですね。

職員が『寒いときは服を着て暑いときは脱げは良いと私に言ってき
た。』

質問５）上着やオーバーを脱いだとき服はどこに置きますか机上に置
きますか復数で面談しますと置き場所に困りませんか。これから暑い
ときは何枚も脱ぐ事とします。

提案）伊勢庁舎は入口に吹き抜けが無い。その日の天気により外気と
室内温度を測定し、こまめに温度管理をして下さい。



　担当課 資産経営課

　回答

質問1)　伊勢市役所本庁舎内の室温につきましては、労働安全衛生
法に基づき定められた事務所衛生基準規則を準拠しつつ環境省が推
奨している、室温が夏季は28℃程度、冬季は20℃程度となるように設
定しています。
なお、温度をどのように感じるかは個人差があり、庁舎内の場所に
よっても温度差がございます。このため、各自で衣服の着脱など適宜
温度調節をしていただく様お願いしているところです。

質問2)　同一です。

質問3)　市では、行政活動における省エネルギーの取組として、冷暖
房時の室温適正化、昼休みの消灯（来庁者の多い職場を除く）、長時
間使用しないパソコン等の電源オフ等を実施しているところです。

質問4)　国の施設につきましては市では分かりかねます。

質問5)　現在、そのような場所はございませんので、各自でお持ちい
ただきますようお願いします。

提 案)　今後も室温が適切に保たれるように努めていきます。

（2023年2月回答）【1/29～2/2】


